



Quelle: VFA Interlift / Darlison

Aufzug des Monats Oktober

Das Ingenieurbüro Kock hat für das Universitätsklinikum Eppendorf in Hamburg den Aufzug des Monats Oktober geplant. Laut aktueller, repräsentativer VFA Umfrage unter 1.000 Befragten bejahen 91% der Aufzugsnutzer die Frage „Fühlen Sie sich im Aufzug sicher?“. Zur Aufzugssicherheit leistet das Ingenieurbüro Kock seinen Beitrag. Die Idee: Eine LED Lichtschiene mit Schwellenbeleuchtung, die bei Rot zum Warten und bei Grün zum Eintreten in den Aufzug auffordert. Diese Sicherheitstechnik wird in Krankenhäusern und Wohngebäuden, in denen ältere Menschen leben, eingesetzt. Wenn die Mobilität eingeschränkt ist, sind Menschen auf Aufzüge angewiesen. Daher müssen diese sicher und einfach zu bedienen sein. „99 Prozent unserer Arbeiten am Aufzug dienen der Sicherheit“, sagt VFA-Vorstandsmitglied Klaus Sautter. Dafür steht der VFA und seine Mitgliedsunternehmen.